

16 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



Actualización | martes, 16 de mayo de 2006, 06:10

[v centenario](#)

Miguel Botella abre el congreso de homenaje a Colón

El antropólogo de [la UGR](#) insiste en que es esencial analizar los restos de Santo Domingo



AGENDA

[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Tiempo](#)
[Programación](#)

EFE

@ Envíe esta noticia a un amigo



SERVICIOS

[Amor y Amistad](#) ❤️
[Cursos](#)
[Masters](#)
[Compraventa](#)
[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)
[Contactar](#)
[Tienda](#)
[Canal motor](#)
[Páginas](#)
[Amarillas](#)
[Páginas Blancas](#)
[Callejero](#)

VALLADOLID. Miguel Botella, profesor titular de Antropología Física en la [Universidad de Granada](#), consideró ayer fundamental el análisis de los huesos atribuidos a Cristóbal Colón que se conservan en Santo Domingo (República Dominicana) para contrastarlos con los supuestos restos del almirante examinados ya en España. "Sólo así sabremos con total certeza que unos y otros pertenecen a una misma persona. Que sea o no Colón, eso ya es otra cuestión, pero para ello es fundamental la autorización del Gobierno dominicano, que estamos esperando", afirmó Botella en Valladolid, donde asistió a la apertura de un congreso conmemorativo del quinto centenario de la muerte del navegante.

Los huesos analizados en España durante los tres últimos años por el equipo del profesor Botella son los que se encuentran en la Catedral de Sevilla identificados como de Cristóbal Colón, por una parte, y de su hijo Hernando, por otra, así como de un hermano del navegante, Diego, depositados en la cartuja sevillana de Santa María de las Cuevas.

Acerca de los restos del descubridor de América, "unos 150 gramos pertenecientes a diversas partes del esqueleto" y en un estado "muy fragmentado", comentó que corresponden "a un varón de entre 50 y 70 años, musculado aunque no especialmente fuerte, de una complejión y robustez mediana", que puede encajar dentro del "tipo mediterráneo".

Cristóbal Colón falleció el 20 de mayo de 1506 en la ciudad de Valladolid, un día después de dictar su cuarto y último testamento. Consta que el almirante fue enterrado en la capilla funeraria que el noble Luis de la Cerda tenía en el



16 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

convento de San Francisco en Valladolid. Tres años después, en 1509, el cadáver fue exhumado para su traslado hasta la cartuja de Santa María de las Cuevas, en Sevilla, última morada documentalmente acreditada.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tic](#)

[Apartments to rent in Barcelona for days](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.

Avda. de la Constitución, 42.

Granada

Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511